

*«Il ne faut pas craindre de mourir, mais bien de ne jamais commencer à vivre»  
M. Aurelius*

Sandra Raquel Ibarra de Rossat, sa femme et ses enfants, ses fils Julien et Alexandre, ses petits-enfants Lucia, Selena, Stella, Aiden, Thomas et Liam ainsi que son frère Jean-Dominique et sa famille ont le pénible devoir d'annoncer le décès du

## **Dr Jean-Francis Rossat**

qui s'est éteint le 18 mars 2025, à 80 ans, au Paraguay.

Sa crémation a eu lieu le lendemain de son décès, après une veillée funèbre.

Une cérémonie du souvenir sera organisée en présence de sa femme et ses proches.